



尚 操



<発行所>

鳥取県立倉吉西高等学校
尚操会

〒682-0925 鳥取県倉吉市秋喜200内

鳥取県倉吉西高等学校
0858(28)-1811勝美印刷(株)
0858(35)-4411

会長挨拶



尚操会会长

藤井 幸博
(西高第24回卒業生)

未来への新たな挑戦 尚操会の歩みと共に

を迎えた際の校長先生であり、大きな節目に当たって西高の歴史と伝統を大切にしながら、新たな時代へと駆を進めるビジョンをお示しください、深い感銘を受けたことをはつきりと覚えています。これからもその豊かなご経験と知見をもつて、私たちをご指導くださいることを願っております。

また、山根さんの受章は、卓越した専門技術と医療への貢献が高く評価されたものです。高校時代と共に過ごした仲間が表彰の栄に浴したことは、私たち同窓生にとって大きな喜びであり、誇りでもあります。令和元年には会報「尚操」に寄稿文をお寄せいただき、放射線技師としての誇りややりがいについてわかりやすく伝えていただきました。日々研鑽を重ねながら、医療現場で重責を担つてこられたことが今回受章につながったことと存じます。心からお祝い申し上げます。

会員の皆様におかれましては、日々充実したお時間をお過ごしのことと存じます。尚操会の活動につきまして、日頃から深いご理解と温かいご支援をいたしておりますことを、心より感謝申し上げます。

昨年（令和6年）母校は創立110周年を迎え、尚操会では記念式典をはじめ、いくつかの記念事業を実施しました。母校への感謝とその発展を願つて取り組んだ記念事業でしたが、皆様のご協力のおかげで、滞りなくすべて完了しましたことを改めてご報告申し上げます。そして、この節目の年を共に祝えたことを嬉しく思います。

令和7年度を迎え、母校は次の10年に向けて、新たな歩みを始めたところです。

その新たなスタートを祝うかのように、尚操会に嬉しいニュースが届きました。

今年の春の叙勲において、西高元校長田中（松本）清治先生が瑞宝小綬章を、鳥取大学病院で長年にわたり放射線技師として活躍なさってきた同窓生の山根武史さん（西高24回卒業）が瑞宝双光章を受章されました。心よりお祝い申し上げます。

田中先生は長年にわたる卓越した教育活動や公務へのご尽力が認められ、今回の受章となりました。倉吉西高が創立100周年

花・水・木



本庄大志

今年4月より倉吉西高等学校に教頭として着任した本庄大志と申します。昨年110周年を迎えた伝統ある学校の更なる栄光の一助となれるよう、尽力して参りたいと思いますので、どうぞよろしくお願いします。

私自身は東部（鳥取市）の出身で本校の勤務は初めてであり、倉吉西高校の印象は、勉強にも部活動にも励んでいるくらいの認識でした。実際に赴任し、その認識は間違つてなかつたことを実感するともに、それ以上に学校生活を楽しもうとしている生徒、挨拶をはじめ礼儀正しい生徒が多いことに感心しました。

そこには、地域課題に対する解決策等を探求する「チャレンジグループ活動」といった学習のほか、球技会や西高祭といった行事等に生徒が主体的に取り組んでいるということが大きく影響していると思います。教職員は、そのサポート役であり、応援団に徹していいる姿があります。生徒と教職員が互いに信頼関係にある安心感が、生徒をのびのびと成長させていくのだと感じます。そうした上級生を見て、下級生も成長している姿があります。学年が上がるにつれて、挨拶がしつかりできる学校を見るのは、この学校が初めてです。冒頭、伝統のあると言いましたが、3年間の中での生徒自身が倉吉西高校の文化を築いているのだと感じます。私もしっかりと生徒の成長をサポートし、応援していくたいと思います。

最後になりますが、本校のために尚操会から多大なるサポート、応援をいただいてることに感謝申し上げます。今後も変わらぬご支援と、皆様の益々のご活躍を祈念し、結びとします。どうぞよろしくお願いします。

創立110周年記念式典

令和6年11月8日(金) 本校体育館

本校は令和6年に創立110周年を迎えました。それを記念して令和6年11月8日(金)多くの列席者を招いて本校体育館において、創立110周年記念式典を行いました。

記念講演の菅埜達人さん(西高25回卒)は講演後、本校音楽部とOBの共演による記念演奏もされました。菅埜さんは本校在学中に吹奏楽部(音楽部)を創部された方で、鳥取県警にご勤務中、警察音楽隊に所属され、楽長も務められました。まさに創立110周年にふさわしく、会場を大いに沸かせてくださいました。



高校を卒業して30年以上が経ち、日常生活の「あの頃」を思い出すことは少なくなりました。我が子の卒業した学校の方が身近に感じ、新聞やニュースに反応してしまう日々を送っていましたが、2年前から倉吉西高の運営協議会委員をさせていただくことになりました。そこから、「倉吉西高」という文字や言葉にとても敏感になりました。この歳になつてやつと卒業生の自覚が芽生えた気がします。面白いことに、「倉吉西高」が身近になると、同級生とよく会うようになります。

卒業してから1度も会つていなかつた友だち、同じクラスではなかつたのに「あれ?」と気が付き声を掛け合つた同級生、「姿は変わつても気持ちはあるの頃のままで出でるんだな」と自然と書き声になる時間がとても大切な時間に思えた瞬間でした。

とある休日、市内のカフェのイベントに行ってみると、そこには私を含め同級生が4人も! お互いが「えー○○さん?」「○

組だったよね!」「部活は○○」と一瞬にして高校時代に戻つた時間でした。顔を合わせるだけで、時間が巻き戻るような不思議な感覚。それぞれ歩んできた道は違つて確かに私たちを繋ぎ続けているのだ実感しました。また、仕事上で、『高校の先輩』にお会いする機会が多くあり、未

だに「あつ……先輩」と心の中でつぶやいてしまうのが、自分でもクスっとなつてしまいますが、先輩後輩の関係が心地よく、倉吉西高の卒業生でよかつたといつも思ってしまいます。

「先輩のお願いは断りません。」という私に、先輩方は「いつでも助けるから!」と力強く言つてくださいます。どんな時でも優しく声をかけてくださいり、また地元を盛り上げる姿は、今もあこがれの先輩方です。

高校時代はたつた3年間です。その3年間の経験や人とのつながりは、私の仕事、人間関係など、すべての「今」を支えています。

高校生だったあの頃、仲間と喜びや悩みを分かち合い、努力し、挑戦し、時には挫折も味わい、そ

のすべてが、私の人生の方向を示す大切な財産となっています。尚操会とは、高校時代のかけがえのない時間を思い出させてくれ、仲間・先輩後輩との絆に気づかせてくれる、大切な場所なのかもしれません。

倉吉西高卒業生のみなさま、私たちとはどんな時も、世代が違つても倉吉西高の歴史の中でつながっています。

このつながりがある限り、私は決してひとりではないと思えます。今回、寄稿させていただきました。感謝いたします。

このつながりがある限り、私は終わり、孫育てに携わりながらも、何か自分の生きがいをもとめています。

これから10年。とつに子育てですが、諸事情でかなわなかつたのですが、OBのピアニストの重道博世さんと一緒にいたくことができました。

それから10年。とつに子育ては終わり、孫育てに携わりながらも、何か自分の生きがいをもとめています。

（？）、100周年で合唱した10数名ばかりでハーモニカ音楽部い

世代を超えてつながる絆

西高第37回卒業生(平成2年) 三谷 友理

尚操会員として —創立110周年記念式典に携わつて—

西高第26回卒業生(昭和54年) 反房 育子

創立110周年おめでとうございます。

今回、110周年記念式典で記念演奏をされた菅埜さんに、10年前の100周年の節目に相談がありました。「入江さん(当時の尚操会長)から打診があった。音楽部で何かしてもらえないか。何ができるだろうか?」ところが、自分が楽器を持ってはいても25年くらい吹いていないので、さすがに演奏は無理。そこでとつさにひらめいたのが、ヘンデル作曲のオラトリオ『メサイア』よりの『ハーモニカ音楽部』。それは私たちがり組んでいた曲でした。この曲なら同級生の有志に声をかければ演奏できるのではないかと提案しました。すると、なんと100人近くのOBの方々が賛同してくれました。今も吹奏樂をされているOBの方々が参加されて練習をしておられる中で、私の現役時代からとても見せていただくことにしました。

た。今も吹奏樂をされているOBの方々が参加されて練習をしておられた。樂器の音を出すだけならともかく、演奏するとなると練習してのぞむにしても到底無理な話です。それでもまずは練習風景だけでも見せていただくことにしました。

そんな私にパーカッションのEuphonium(ユーフォニアム)はとても出番がありそうになく、他に出来ることはないと提言されました。そんな私にパーカッションのバッドラムを担当させていただくことになり、110周年の記念演奏に参加することになりました。

そこで、まさか私が孫の世代となりました。まさか私が孫の世代となりました。まさか私が孫の世代となりました。

いつまでもよい現役の西高生の皆さんと演奏できるとは思つてもみませんでした。

現役の西高生の演奏といつしょに、私たちのハーモニカ音楽部の合唱をする『ハーモニカ音楽部』がいつか実現出来たら……、そんな

妄想をしながら自分たちは練習に励んでいます。皆さんありがとうございます。

皆さんは立場はいろいろですが、仕事をしながら楽しんで活動しています。

そんな私達に昨年、110周年記念式典で記念演奏をされる菅埜さんから、現役の吹奏樂部のメンバーが少ないでの楽器の演奏の応援を頼みたいと相談を受けました。

そこで、私は現役時代からとて

皆さんは立場はいろいろですが、仕事をしながら楽しんで活動しています。

そんな私達に昨年、110周年記念式典で記念演奏をされる菅埜さんから、現役の吹奏樂部のメンバーが少ないでの楽器の演奏の応援を頼みたいと相談を受けました。

事務局より

110周年記念式典を行つた都合で、昨年の尚操会総会は書面決議で実施しました。本年(令和7年)は例年の形に戻つて、倉吉シティホテルで尚操会総会を実施します。尚操会総会に沢山の同窓生に集まつてもらう取組の一つとして、卒業後10年、30年の同窓生の方々に幹事学年をお願いしています。今年度の総会ではつきの幹事学年にお世話になります。

平成7年3月卒・8年3月卒の
学年

平成27年3月卒・平成28年3月卒の
学年

(7年3月卒・平成27年3月卒の学年は、昨年の総会が書面決議のためご参加いただけなかつたため、今年度お世話になります) 総会以外でも同窓会・クラス会を開催されるにあたり、参加人数が10人以上であれば補助金を支給しています。コロナ禍で開催できていませんが、毎年尚構会事務局に多くのお問い合わせをいただいており喜んでいます。どうぞご活用ください。

またクラス会の様子を会報に掲載したく思いますので、写真や原稿を送っていただければ幸いです。詳しくは専用会ホームページの「同窓会・クラス会について」をご覧ください。

令和7年度 尚操会総会のご案内

日 時 令和7年8月23日(土)
午後3時～
場 所 倉吉シティホテル 2F
総 会 午後3時～
講演会 午後4時～
記念撮影・懇親会 午後5時～
会 費 3,000円

創立百周年記念誌 発売中です

創立百周年記念誌の購入を希望される方は、尚操会事務局（倉吉西高）までご連絡ください。

● 1冊 5,000円
(振込手数料・送料が別途必要)